

Aujourd'hui, mardi 29 mai :
Anjou...
Lille...
Roubaix...

Chez les Anciens de la Rhénanie
et de la Ruhr
Le réveil menaçant a eu lieu dimanche...

Ajoutons que M. Bonnard reconnaît
avoir attaché le chapeau de son adversaire...

WATTRELOS
Un vœu de l'Association des Familles
nombreuses

Le comte de Ségur assiste en
pleurant à la reconstitution
de l'accident mortel qu'il a
causé

L'AUTEUR D'UN MEURTRE
COMMIS A ALGER EST ARRETE
A LILLE

DEUX AVIONS MILITAIRES
BELGES FONT
UN ATERRISSAGE FORCE
A WIMEREUX

A propos de l'augmentation
des impôts communaux

Le Syndicat des Contribuables de Roubaix
nous communique avec prière d'adresser
à M. le Maire de Roubaix...

A la Fédération amicale des Archers

La Fédération amicale des Archers de
Roubaix s'est réunie dimanche dernier à
la société « La Nouvelle Aventure »...

La tombola de la fête des Ecoles

Comme les années précédentes, le Comité
des Ecoles a organisé, à l'occasion de la
fête des écoles...

OGECILLA DU ORSTREIN

OGECILLA DU ORSTREIN. — Ce soir
mardi 29 mai, répétition importante au
siège...

LA PETITE AGNES DRELON
EST DECEDÉE EN 1918

Les recherches entreprises pour découvrir
la petite Agnès Drelon, fille d'un militaire
français parti pour la guerre...

LA NOUVELLE BANNIERE
DE L'ECHO DE LA FRONTIERE

Dans quelques jours, « L'Echo de la
Frontière » célébrera le cinquantième
anniversaire de sa fondation...

M. Inghels, président de la
Commission administrative
des Hospices, répond à
M. Deborghère, membre de
cette Commission

Nous avons publié dimanche une lettre
de M. Deborghère, adjoint, membre de la
Commission administrative des Hospices...

LE CORSO FLEURI DE L'ÉPEULE
ET DE L'ALOUETTE

Nous rappelons que le Groupement des
compagnons de l'Épeule et de l'Alouette,
organise pour les 30 juin, 1er et 2 juillet...

Une séance familiale
de la Fédération jociste féminine
de Roubaix-Tourcoing

La Fédération Jociste de Roubaix-Tourcoing
et environs organise pour le dimanche
3 juin...

LES ANNONCES
pour le « Journal de
Roubaix »

Les annonces pour le « Journal de
Roubaix » peuvent être remises chez
M. C. Dewas...

WASQUEHAL
En vue des fêtes du quartier
des Villas

Le Comité d'organisation de ces fêtes
annuelles de Wasquehal, qui ont lieu
chaque année...

LA CONFERENCE
DE M. YBARNEGARAY A LILLE

Nous rappelons que le député des
Basses-Pyrénées donnera une conférence
mardi 30 mai...

LA NOUVELLE BANNIERE
DE L'ÉCHO DE LA FRONTIERE

Les mérites réels de ceux qui, depuis si
longtemps, sont dévoués pour assurer la
vitalité du groupement...

LA CONFERENCE
DE M. YBARNEGARAY A LILLE

Nous rappelons que le député des
Basses-Pyrénées donnera une conférence
mardi 30 mai...

Les inscriptions des malades
du train jaune

Les inscriptions des malades désirant
prendre part au pèlerinage du 29 août
pour Lourdes...

Entre modeste et coturière

M. André, commissaire de police du 1er
arrondissement, enquête actuellement sur
une histoire de couple dont voici le détail...

Les bureaux sont fermés
le dimanche

Les bureaux sont fermés le dimanche
pour permettre aux citoyens de se rendre
à l'église...

LA CONFERENCE
DE M. YBARNEGARAY A LILLE

Nous rappelons que le député des
Basses-Pyrénées donnera une conférence
mardi 30 mai...

LA CONFERENCE
DE M. YBARNEGARAY A LILLE

Nous rappelons que le député des
Basses-Pyrénées donnera une conférence
mardi 30 mai...

LA CONFERENCE
DE M. YBARNEGARAY A LILLE

Nous rappelons que le député des
Basses-Pyrénées donnera une conférence
mardi 30 mai...

LA CONFERENCE
DE M. YBARNEGARAY A LILLE

Nous rappelons que le député des
Basses-Pyrénées donnera une conférence
mardi 30 mai...

LE COMTE
DE PÉZANON

Il était gardé pure de tout
souffrir pendant les odieuses
années d'un divorce malheureux...

LE COMTE
DE PÉZANON

Il était gardé pure de tout
souffrir pendant les odieuses
années d'un divorce malheureux...

LE COMTE
DE PÉZANON

Il était gardé pure de tout
souffrir pendant les odieuses
années d'un divorce malheureux...

LE COMTE
DE PÉZANON

Il était gardé pure de tout
souffrir pendant les odieuses
années d'un divorce malheureux...

LE COMTE
DE PÉZANON

Il était gardé pure de tout
souffrir pendant les odieuses
années d'un divorce malheureux...

LE COMTE
DE PÉZANON

Il était gardé pure de tout
souffrir pendant les odieuses
années d'un divorce malheureux...

LE COMTE
DE PÉZANON

Il était gardé pure de tout
souffrir pendant les odieuses
années d'un divorce malheureux...